

Air France-KLM toujours parmi les compagnies les plus sûres au monde

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)

Jeudi, 14 Juin 2012 00:00 -

Les compagnies européennes et américaines seraient toujours les plus sûres au monde, selon le dernier classement de l'Agence de notation du transport aérien (Atra). Air France-KLM figure dans cette liste, alphabétique, des dix transporteurs les plus fiables. Contrairement au classement de septembre dernier, aucun transporteur asiatique ne trouve sa place dans ce palmarès.

Établi par ordre alphabétique, ce nouveau classement offre une place à trois transporteurs européens : Air France-KLM, International Airlines Group, auquel appartient British Airways, et Lufthansa.

Six autres compagnies de cette listes sont basées sur le continent nord-américain : Air Canada, AMR Corporation (American Airlines and American Eagles), Delta Airlines, United-Continental Holdings, US Airways et même une low-cost, Southwest Airlines.

Une seule compagnie se trouve en dehors de ces deux continents, l'Australienne Qantas.

Ce classement a été établi en tenant compte de 15 critères, comme l'âge moyen ou l'homogénéité de la flotte, le nombre de personnel, ainsi que le taux d'accident.

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Air France-KLM toujours parmi les compagnies les plus sûres au monde](#)